



TV Jahn Walsrode feiert großes Sportfest

Der TV Jahn Walsrode feiert in diesem Jahr ein kleines Jubiläum. Walsrodes größter Verein wird 120 Jahre alt. Als eine von mehreren Aktivitäten und Veranstaltungen im Jahr 2024, die dieses Ereignis würdigen sollen, fand kürzlich ein besonderes Sportfest statt.

Mehr als 600 Gäste, die sich im Laufe des Nachmittages in der Sporthalle am Schulzentrum einfanden, bekamen ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm geboten. Das Organisationsteam um Saskia Göbel und den ersten Vorsitzenden des Vereins, Gerd Baumgarten, hatte es sich mit viel Einfallsreichtum zur Aufgabe gemacht, den Verein in seiner gesamten sportlichen Vielfalt zu präsentieren.

